
第 94 回番組審議委員会 

 

日 時  2024年 10月 16日（水） 13：30～14：30 

 

出席者  審議委員 ：大倉野 誠志様 

東迫 つる子様 

田中 俊行様 

都城青年会議所 副理事長 原口丈太郎様  

番組視聴  さるく門には福きたる 

 

司会進行 / 日高部長  

BTV 担当 / 網永  

 

大倉野様 

・人・風景に触れることのできる「まち歩き番組」が今 BTV にないので今後も続いてほしい 

・後入れナレーション（二人の掛け合い）が、台本を読んでいる感が伝わってきた 

・MC 宝満の持つ雰囲気・天然キャラクターが活かされていた 

 

東迫様 

・MC に愛着がわく。タレント性を感じた 

・二人の掛け合いがわざとらしく感じたので、今後どうしていくのか課題 

・MC の俳句に季語が入っていなかったが気持ちは伝わった。今後も続けてもらいながら上達し

ていくところを見たい 

・オールマイティな番組にしたいという思いが伝わる内容だった 

・番組名「さるく門には福きたる」の命名がとてもよい 

 

田中様 

・「てくてくうわさちゃん」の１回目放送だったが、やっつけっぽく感じた 

・企業や人などにもスポットをあてて、うわさの内容をもう少し掘り下げてほしい 

・網永さんの声が良かった（E テレのようなイメージ） 

・台本を読んでいるのが伝わるとの意見もあったが、つくりっぽいのが面白いと感じた 

・ぶっつけ本番という事で仕方ないが、顔出し NG の人がいたのが残念だった 

・地元の人が多く出演できるようにしてほしい 



・今後が楽しみな番組 

・次回予告に映る網永さんの笑顔が良く 次を見てみたいと感じた 

 

原口様 

・これまでの BTV では見たことが無い番組。いい意味でのゆるさがあり、予定調和でないのが

良い 

・目的地に行きつくまでにいろんな要素があって面白い。この形式の方が番組にのめり込む 

・ぜひ今後もこのノリ（雰囲気）を大事に続いてほしい 

・市民のインタビューなど、もっと聞けると面白くなるのでは。色んな声を引き出してほしい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

第 94 回放送番組審議会議事録 

 

開催日  2024年 10月 16日（水） 

会場   ：ＢＴＶ株式会社 8 階 番組審議会室 

出席者数 ：審議委員（外部）4 名  ＢＴＶ出席者：2 名 

審議内容 ：さるく門には福きたる  

 

 

（全体意見） 

・MC の雰囲気・天然キャラクターが活かされていた。タレント性がある 

・これまでの BTV では見たことの無い番組のつくりでのめり込む。いい意味でのゆるさがあり、

予定調和でないのが良い 

・企業や人などにもスポットをあてて、「うわさ」の内容をもう少し掘り下げてはどうか 

・今後も地元の人を多く取り上げ、色んな人の声を引き出してほしい 

 

 

 

 

 

 

ＢＴＶでは、この度頂きました貴重なご意見を真摯に受けとめ、 

番組内容の更なる充実に努めて参ります。 

 

 


